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¿POR QUE SANTIDAD? 
       
       Por Dr. y Rvdo. Thomas W. Drost 
El primer atributo de Dios es santidad.  Hay muchos que dicen que, el primer atributo es 

amor pero, eso no es lo que los ángeles proclaman alrededor del Trono de Dios día y noche, 
Mire lo que dice Apocalipsis 4:6  “Y los cuatro seres vivientos tenían cada uno seis alas, y 
alrededor y por dentro estaban llenos de ojos; y no cesaban día y noche de decir: Santo, santo, 
santo es el Señor Dios Todopoderoso, el que era el que es el que ha de venir”.  ¿Por qué?  
Porque ese es el primer y más sobresaliente atributo de Dios. 

Con razón Dios habla por medio de Moisés diciendo: “Habla a toda la congregación de 
los hijos de Israel, y diles: Santos seréis, porque santo soy yo Jehová vuestro Dios” Levíticos 
19:2. 

Dios quiere que seamos santos. Es más, EL EXIGE que seamos santos. “Porque yo soy 
Jehová vuestro Dios; vosotros por tanto os santificaréis, y seréis santos, porque yo soy santo; 
así que no contaminéis vuestras personas con ningún animal que se arrastre sobre la tierra. 
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45Porque yo soy Jehová, que os hago subir de la tierra de Egipto para ser vuestro Dios: seréis, 
pues, santos, porque yo soy santo“ Levíticos 11:44,45  Debe haber en nosotros un deseo de 
ser y hacer como El. Si le amamos intentaremos de imitarlo y, ¡Él les santo!  

Santidad es algo del corazón pero, EMPIEZA en el corazón y se debe notar por fuera y 
en toda nuestra manera de vivir.  Por ejemplo, el Señor Jesucristo dijo que, “De la abundancia 
del corazón habla la boca.”  O sea que, lo que hablamos va a reflejar lo que tenemos adentro.  
De igual manera, TODO lo que hacemos debe reflejar lo que tenemos adentro.   

Hay ciertas cosas, en lo exterior, que debe verse como un reflejo de la santidad interior. 
La Biblia dice: “Hermanos míos, ¿de qué aprovechará si alguno dice que tiene fe, y no tiene 
obras? ¿Podrá la fe salvarle? … Así también la fe, si no tiene obras, es muerta en sí misma. 
Pero alguno dirá: Tú tienes fe, y yo tengo obras. Muéstrame tu fe sin tus obras, y yo te 
mostrare mi fe por mis obras… ¿Mas quieres saber, hombre vano, que la fe sin obras es 
muerta? Santiago 2:14,17,18,20.  Analicemos: 

 
1) SER ÍNTEGRO, CON UN CORAZÓN HONESTO Y 

RECTO ANTE DIOS.  A Dios no lo engañamos.  Esto incluye, no 
involucrarse en actos que la Biblia claramente clasifica como 
inmorales: fornicación, adulterio.  No matar, no mentir, no engañar a 
otros, no robar, no cometer lo que claramente está prohibido en los 
Diez Mandamientos – que todavía siguen en vigencia hoy.  Entre ellos está: no codiciar. 

Pero, también están lo pecados interiores que no se ven, pero que son tan importantes 
delante de Dios, como son: odio, celos, enviadia, resentimientos, falta de perdón, chismes, 
tener un vocabulario que no agrada a Dios.  Esas cosas son tan pecaminosas como las que, a 
veces se señalan, como más obvias ó más vistas. 

 
2) LA VESTIMENTA. Debe ser con pudor y modestia: “Así mismo que las 

mujeres se atavíen de ropa decorosa, con pudor y modestia; no con peinado ostentoso, ni oro, 
ni perlas, ni vestidos costosos, sino con buenas obras, como 
corresponde a mujeres que profesan piedad” 1 Timoteo 2:9; “Vuestro 
atavío no sea el externo de peinado ostentosos, de adornos de oro o 
de vestidos lujosos” 1 Pedro 3:3.  Esto es aplicable tanto a la mujer 
como a los hombres.  Es de observer que estos son pasajes del Nuevo 
Testamento; porque hay veces que, hay quienes descartar estos 
asuntos diciendo que son cosas del Antiguo Testamento; pero 
debemos guiarnos por TODA la Biblia. 

 
3) TAMPOCO SE DEBE USAR ROPA DEL SEXO OPUESTO.  “No vestirá la 

mujer traje de hombre, ni el hombre vestirá ropa de mujer; porque abominación es a Jehová tu 
Dios cualquiera que esto hace.” – Deuteronomio 22:5.  Mire la sabiduría de Dios que, no dijo 
específicamente cuál era la ropa de hombre y cuál era la ropa de mujer, sino que, cualquiera 
que fuera, no la debe estar usando el sexo opuesto.  En nuestra sociedad, el pantalón todavía 
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es el símbolo del hombre y la falda todavía es el símbolo de la mujer y, la prueba está en que, 
así se identifican los servicios de sanitarios públicos. 

 
4) EL CABELLO DE LA MUJER. Las mujeres no se lo deben 

cortar  “Porque si la mujer no se cubre, que se corte también el cabello; Y si le 
es vergonzoso a la mujer cortarse el cabello o raparse, que se cubra… 
Por el contrario, a la mujer dejarse crecer el cabello le es honroso; porque 
en lugar de velo le es dado el cabello”  1 Corintios 11:6,15.  Note, mi 

hermano y hermana, ¡eso está en el Nuevo Testamento!  También Isaías 3:17 nos da a 
entender que, según Dios, una mujer se corta el cabello es una vergüenza, porque dice: “Por 
tanto  el Señor raerá la cabeza de las hijas de Sion, y Jehová descubrirá sus vergüenzas.”  

 
5) EL CABELLO DEL HOMBRE.  En cambio el hombre no 

debe estar sin cortarlo -  “La naturaleza misma ¿no os enseña  que al 
varón le es deshonroso dejarse crecer el  cabello?” – 1 Corintios 11:14.  
Aunque, debe ser medido – “Y no se raparán su cabeza, ni dejarán crecer 
su cabello, sino que lo recortarán solamente.”  Ezequiel 44:20 dice: “Y no 
se raparán su cabeza, ni dejarán crecer su cabello, sino que lo recortarán solamente”. 

 
6) NO DEBEN PINTARSE — "Y no haréis rasguños en vuestro cuerpo por un 

muerto, ni imprimiréis en vosotros señal alguna. Yo Jehová.” – Levíticos 19:28.  No debían 
imitar a los paganos y claramente amonesta a no imitar a Jezabel (Apocalipsis 2:20), y note lo 
que dice de ella: “Vino después Jehú a Jezreel; y cuando Jezabel lo oyó se pintó los ojos con 
antimonio, y atavió su cabeza, y se asomó a una ventana” – 2 Reyes 9:30.  Note que Dios 
condena y asocia el pintarse a la mala vida, a la rebelión y la inmoralidad: “Además, enviaron 
por hombres que viniesen de lejos, a los cuales había sido enviado mensajero, y aquí vinieron; 
y por amor de ellos te lavaste, y pintaste tus ojos, y te ataviaste con adornos” – Ezequiel 23:40. 

Eso incluye no usar ó ponerse tatuajes.  Los tatuajes se han hecho muy populares hoy y, 
es algo que no agrada a Dios.  Incluso, aún la misma lógita nos dice que uno no debe marcarse 
de tal manera que es para toda la vida. 

 
7) EL USO DE PRENDAS – 1 Pedro 3:3 dice: “Vuestro atavío no sea el externo 

de peinados ostentosos, de adornos de oro o de vestidos lujosos.”  Además los aretes causan 
perforaciones. Deuteronomio 14:1 dice: “Hijos sois de Jehová vuestro Dios; no os sajaréis, ni 
os raparéis, a causa de muerto”, o por cualquier causa.  

Cuando Jacob quiso santificarse junto con toda su familia, exigió que se quitarán las 
prendas – Génesis 35:4.  Los zarcillos (aretes) eran prohibidos. “Entonces todo el pueblo 
apartó los zarcillos de oro que tenían en sus orejas, y los trajeron a Aarón” – Éxodo 32:2. 
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Horadar la oreja. En el Antiguo Testamento cuando alguien quería ser esclavo de otro 
se perforaba la oreja: “entonces su amo lo llevará ante los jueces, y le hará estar junto a la 
puerta o al poste; y su amo le horadará la oreja con lezna, y será su siervo para siempre” – 
Éxodo 21:6; Deuteronomio 15:17. ¿De quién quieres ser esclavo? ¿Del mundo ó de Dios?  
¿Quieres horadar (hacer hoyos) en tu cuerpo, identificándote con el mundo ó, quieres 
identificarte con Dios, manteniéndote limpio y sano ante Su presencia? 

 
8) TEATROS, CINES, SALAS DE FIESTA.  La Biblia dice que 

no debemos amar al mundo, ni lo del mundo – “No améis al mundo, ni las 
cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre 
no está en él. Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, 
los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, 
sino del mundo” 1 Juan 2:15,16. Todo debe pasar la prueba de Filipenses 
4:8  “Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, 
todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, 
si algo digno de alabanza, en esto pensad.”  Obviamente, las salas de fiesta, los teatros y cines 
no son para actividades que conduzcan a la gente a lo descrito en el versículo anterior. 

 
9)  NO TOMAR NI FUMAR.  “No os embriaguéis con 

vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu” 
Efesios 5:18.  El mismo sentido lógico nos dice que no es para 
nuestro bien. Son físicamente dañinos – “¿No sabéis que sois templo 
de Dios, y que el Espíritu de Dios mora en vosotros?  Si alguno 
destruyere el templo de Dios, Dios le destruirá a él; porque el templo de Dios el cual sois 
vosotros santo es” 1 Corintios 3:16,17.  Fumar es destructivo y adictivo.  También las drogas 

son adictivas y destructivas – causan vicio, dominan a las personas.  La 
Biblia habla acerca de eso:  “Todas las cosas me son lícitas, mas no todas 
convienen; todas las cosas me son lícitas, mas yo no me dejaré dominar de 
ninguna.” 1 Corintios 6:12.  Como alguien dijo que, si Dios quería que 
fumáramos, nos hubiera creado con una chimenea. 

 
10) TELEVISIÓN. No es algo aconsejable tenerla en casa, por la influencia 

negativa que tiene.  También, por la sencilla razón de que, normalmente no se controla lo que 
allí se ve y, hay demasiada maldad y pecado que se exhibe en la TV.  Además, también es una 

fuente de mal y de malgastar el tiempo, por lo tanto, “El avisado ve el mal 
y se esconde; mas los simples pasan y reciben el daño” – Proverbios 
22:3, 27:12   “¡Ay de los que a lo malo dicen bueno y a lo bueno malo; 
que hacen de la luz tinieblas, y de las tinieblas luz; que ponen lo amargo 
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por dulce, y lo dulce por amargo”  Isaías 5:20.  Como dijo el Salmista David: “No pondré 
delante de mis ojos cosa injusta”. Salmos 101:3.  Ese es un buen consejo y decisión para ti, 
también, hermano.  También, podemos leer cómo la Biblia establece la manera en que 
debemos de juzgar y preguntarnos si algo es bueno ó malo.  Mire lo que dice Filipenses 4:8 
“Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo que es justo, todo 
lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de 
alabanza, en esto pensad. 9Lo que aprendiste y recibisteis y oísteis y visteis en mí, esto haced; 
y el Dios de paz estará con vosotros”.  Creo que, está bastante claro que, no debemos ser 
irresponsbles en cuánto a lo que le permitimos a nuestro ojos y a nuestros oídos. 

No sobra decir que, entrar a lugares pornográficos en el internet es algo muy dañino y 
condenable – no sólo en el internet, sino cualquier pornografía: impresa, video, audio, etc.  Hay 
demasiado de eso hoy y debemos protegernos en contra de la tentación. 
 

11) Como Iglesia reconocemos nuestra responsabilidad y afán de enseñar en 
contra de aquellas cosas que son contrarias a la Palabra de Dios y que atentan en contra de 
nuestra vida espiritual.  Debemos procurar que nuestro pueblo se cuide y procure una vida 
santa, apartada del mundo y que agrade a Dios; queremos dejar constancia que, en cuanto a la 
televisión, el mal no está en el aparato – como puede ser la televisión, la computadora, el 
video, el internet, la radio, los teléfonos celulares ó convencionales, los teléfonos inteligentes, 
etc.; sino que el mal está en el contenido.  Por lo tanto, le pedimos y recomendamos a nuestra 
membrecía que se abstenga de permitirse cualquier cosa vista, oída ó de cualquier manera 
percibida, que atenta contra nuestro compromiso de vivir vidas que agradan a Dios, como está 
claramente expresado en la Palabra de Dios. 

 
12) LENGUAJE Y VOCABULARIO SOÉS. Nuestra manera de  

hablar también debe agradar a Dios “Por lo cual desechando la mentira, 
hablad con verdad cada uno con su prójimo… Ninguna palabra corrompida 
salga de vuestra boca, sino la que sea buena para la necesaria edificación, 
a fin de dar gracia a los oyentes… Quítense de vosotros toda amargura, 
enojo, ira, gritería y maledicencia y toda malicia” Efesios 4:25, 29,31.  

 
Siendo que nos apegamos a la Biblia en lo relacionado a la salvación, también debe ser 

lo mismo en lo relacionado a santidad. “Y al que sabe hacer lo bueno, y no lo hace, le es 
pecado” Santiago 4:17.  

Sin embargo, no debemos ser extremistas o fanáticos, sino 
medidos.  Todo tiene su tiempo y su lugar. No debemos estar exigiendo 
de in-conversos o recién convertidos cosas que son para más maduros. 
Ni tampoco debemos estar ocupando nuestro tiempo y esfuerzo en juzgar 
a otros “No juzguéis para que no seáis juzgados” Mateo 7:1.  El procurar 
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la santidad debe ser algo que hacemos, no porque nos sentimos obligados, sino porque 
amamos a Dios y queremos honrarlo en todo en nuestras vidas. 

No estamos en una competencia para ver quién es más santo, sino procuramos vivir de 
tal manera que agradamos a Dios. 

La santidad es para galardón. Dios no dice que debemos ser santos para ser salvos, 
sino para El, porque El es santo. Uno no debe procurar ser santo para ser salvo, SINO 
PORQUE ES salvo.  Debemos agradar a Dios en todo porque le amamos, no para lograr algo 
de Dios. Cuando uno está debidamente enamorado del Señor, todo lo que El manda lo 
hayamos fácil.  

============================== 
 

NOTICIAS DE LA IPUM:   ¡Seguimos En Avivamiento! 
1) LA CONVENCIÓN DE LA ZONA 3 se tuvo en Irapuato, Guanajuato, el 9 y 10 de 

julio 2016 y, hubo una asistencia de más de 1,200 personas.  Además, 229 recibieron el 
bautismo del Espíritu Santo y 18 fueron bautizados en agua. ¡Esa asistencia es el doble de lo 
que hubo hace dos años! 

2) LA CONVENCIÓN DE LA ZONA 4 se tuvo en Acapulco, Guerrero, el 16 y 17 de 
julio 2016 y, hubo una asistencia de más de 3,300 personas.  Además, 228 recibieron el 
bautismo del Espíritu Santo y 20 fueron bautizados en agua. También tuvieron una asistencia 
mayor que la que hubo hace dos años, en la Zona 4. 

3) LA CONVENCIÓN DE LA ZONA 2 se tuvo en Nuevo Laredo, Tamaulipas, el 23 y 
24 de julio 2016 y, hubo una asistencia de más de 2,500 personas.  Además, 70 recibieron el 
bautismo del Espíritu Santo.   Esa Convención estuvo muy bendecida. 

4) Al escribir lo presente, todavía falta la Convencióon de la Zona 5, en Villahermosa, 
Tabasco y, la de la Zona 1 en Ensenada, Baja California.    Lo que sí podemos ver es que, Dios 
sigue bendiciendo grandemente a la IPUM. 

========================== 
 

CATOLICISMO NO ES CRISTIANISMO 
 

       Por Dr. y Rvdo. Thomas W. Drost 
¡El catolicismo romano NO ES cristianismo!  Solo es una de muchas religiones 

paganas.  En vez de “cristianismo” es marianismo, ó mariología.  Considere lo siguiente. 
Al empezar el tercer siglo la Iglesia Primitiva se enfrentó a una insidiosa ola de cambios 

doctrinales en las doce congregaciones que existian en la ciudad de Roma.  Esa nueva ola 
consistía de la ferviente apologética de Justín Mártir, que estaba predicando y enseñando en 
Roma.  Justín Mártir estaba predicando un concepto nuevo, completamente desconocido entre 
los primeros cristianos, y era de que Jesucristo está en “un segundo lugar” a Dios Padre. 
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Luego, un discípulo de Justín Martir, llamado Ireneo, causó mayor confusión al declarar 
que “el Hijo de Dios llegó a ser el Hijo del Hombre.”  Esa declaración introdujo un concepto 
desconocido anteriormente de un hijo eterno, y claramente contradecía la premisa fundamental 
de los Apóstoles de que el Hijo fue concebido por el Espíritu Santo “cuando vino el tiempo” y 
que fue “nacido de mujer” (Gálatas 4:4).  Esa primer herejía fue seguida de la idea que, siendo 
que Jesús procedía del Padre, que el Espíritu Santo tuvo que proceder del Hijo, y que estaba 
en tercer lugar en la Divinidad. 

En pocos años esos errores fueron codificados, integrados, en la doctrina de la 
Trinidad – de que Dios existe en tres personas: Dios el Padre, Dios el Hijo y Dios el Espíritu 
Santo. 

En poco tiempo el emperador Constantino elevó la Iglesia Católica Romana al nivel de 
religión oficial del Estado.  No fue coincidencia, que al mismo tiempo que la Iglesia estaba 
siendo desviada de su creencia doctrinal de que el Padre estaba en Jesús, el Imperio Romano 
dejó de pelear contra la Iglesia y la empezó a abrazar. 

Tertuliano (quien fué el primero en usar la palabra “trinidad” en referencia a Dios) e 
Hipólito de Roma también lograron cambiar la forma del bautismo en agua, de haber sido 
hecha “en el Nombre de Jesucristo” a que usaran la fórmula trinitaria “en el nombre del Padre, y 
del Hijo y del Espíritu Santo,” abandonando así el único nombre “dado a los hombres en que 
podemos ser salvos” en el bautismo. 

Todo bautismo registrado en el Nuevo Testamento había sido hecho en el nombre de 
Jesús, pero ahora, solo los títulos estaban siendo usado, quitándole al bautismo el nombre 
salvador. 

Cuando la Iglesia quedó impotente, el gobierno romano decidió declararla la religión 
oficial mundial, y decidieron eliminar todo punto de vista conflictivo.  William Chalfant, en su 
libro “Antiguos Campeones De La Unicidad,” registra que en el año 312 después de Cristo, el 
mismo César, el Emperador Constantino, “se hizo católico” y para el año 325 después de 
Cristo, en el Concilio de Nicea, se elaboró un canón (órden) que específicamente nombraba a 
un grupo muy conocido de Pentecostales bautizados en el Nombre de Jesús, ordenándolos a 
ser re-bautizados en los títulos. 

Dos siglos mas tarde, la Iglesia Católica Romana emitió el Código Justiniano del año 
529 después de Cristo, que “declaraba la muerte en contra de dos herejías: (1) Anti-
Trinitarismo, y (2) rebautismo (fuera del bautismo romano). 
 El catolicismo romano no detuvo su perversión doctrinal con el bautismo en agua.   
Presentaron herejías incontables como: 
 ••Quitaron las Biblias de los púlpitos, le prohibieron a los laicos (miembros) leer o 
poseer copias de la Biblia, empezaron a decir la misa en latín, no importaba cual fuera el 
idioma nacional de la gente 
 ••Transubstanciación, que enseña que el pan en la comunión es el cuerpo literal de 
Cristo, y que nadie puede ser salvo si no toma la comunión en la Iglesia Católica. 
 ••Pecados veniales y mortales – enseñanzas antibíblicas que enseñan la falta de 
pecado en ciertos pecados. 
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 ••Las indulgencias – que, a cambio de donaciones a la Iglesia, el sacerdocio podía 
absolver a los donantes de su culpa, permitiéndoles que cometieran adulterio, fornicación y 
muchos otros pecados. 
 ••Confesionales – le enseñaron al pueblo a que confesaran sus pecados a los 
sacerdotes en vez de confesárselos a Dios. 
 ••Purgatorio, limbo y rezos para los muertos – la Iglesia Católica enseña creencias 
contrarias a la Biblia acerca del destino del alma.  Enseña que por medio de regalos y 
donaciones, los muertos pueden ser enviados al cielo, no importando las vidas que vivieron 
aquí en la tierra.  Rezos (oraciones) a los santos, contradiciendo así el Padre Nuestro, que 
Jesús le enseñó a sus discípulos y que sería solo al Padre. 
 ••Veneración y oraciones a la Virgen María – Ella es llamada la Madre de Dios, la Torre 
de David, el Arca del Pacto, la Puerta del Cielo, la Estrella de la Mañana y el Refugio de los 
Pecadores, entre otros títulos blasfemos.  El mismo Papa le ora o reza a la Virgen, y le atribuye 
el haberle salvado su vida en un atententado contra su vida.  Atravez. De la Iglesia Católica 
Romana, María esta siendo escuchada por apariciones, visiones, estatuas que lloran y 
diferentes revelaciones mentirosas.  Se le atribuye a María la caida del comunismo en la Unión 
Soviética.  Multitudes de peregrinos viajan a lugares donde supuestamente ha aparecido la 
Virgen – mas de 600 ciudades en todo el mundo. 
 ••Idolatría – estátuas y figuras en gran número juegan un rol significativo en la religión 
católica. 
 ••El Papado – Según la doctrina católica, el Papa es el Vicario de Cristo (que toma el 
lugar de Cristo).  Lo llaman el Santo Padre, cuando Jesús claramente les enseñó a sus 
discípulos que no llamaran a nadie padre excepto Dios.  El Papa proclama tener las llaves del 
reino supuestamente dadas a Pedro por el mismo Jesucristo, y reclama la sucesión apostólica 
a Pedro, como el primer Papa.  Extrañamente el Papa rehusa predicar el mensage que Pedro 
predicaba en Hechos 2:38.  Y enseñan que el Papa es infalible – no se equivoca. 
 ••La Misa – según la Iglesia Católica, solo el que toma comunión en la Iglesia, por 
manos de un sacerdote católico, puede ser salvo. 
 ••Oración a los muertos – No hay ni una tan sola Escritura que nos enseña orarle a los 
santos.  La Escritura no enseña de que haya alguna comunicación con los muertos.  En última 
instancia, esas comunicaciones supuestamente con los muertos, son con espíritus inmundos 
que falsamente se hacen pasar como los espíritus de los muertos.  Es una doctrina traicionera. 

========================== 
 

“AVIVANDO LA LLAMA” 
 


